

南小だより

Ya sama (ヤ・サマ)

10月になりました。9月も新型コロナウイルス感染防止に注意しながら、いろいろなことにがんばりました。

夏休みに取り組んだ重忠節の暗唱は、全員合格することができました。運動会では、上手に重忠節を踊ることができました。



また、パラリンピックが開幕したので、給食の時間にみんなで応援しました。障害があっても、それを工夫と努力で乗り越えていくパラリピアンに本当に感動しました。

そして、困難を乗り越えるための勇気をたくさん教えてもらいました。

新型コロナウイルスという困難の中で、昨年はいろいろな学校行事ができませんでした。

しかし、今年は、試行錯誤を繰り返しながら、川本南小は、いろいろな行事にチャレンジしています。

先月の15日には、5・6年生が取り組んだ田んぼアートの撮影会がありました。その様子は、テレビ埼玉のニュースで放送されました。



田んぼアート(2021.9.15)撮影会

今年のデザインは、コロナに負けないようにマスクをしたふっかちゃんです。5・6年生の努力と学校応援団の協力により立派な田んぼアートが完成しました。この田んぼアートは、みなさんが困難に負けずに、力をあわせてがんばった証です。

力をあわせたと言えば、先月の19日に行われた運動会。緊急事態宣言下でしたが、感染防止に気をつけながら全力で走る姿は、みな輝いていました。



1・2年生のチェコリー玉入れ。ダンスがとてかわいかったです。また、青空に赤と青の玉が何度も上がり、とてもきれいでした。

3・4年生の台風の目は、内側の人は力強く棒を回し、外側の人は素早くコーンを回って、どのチームも息がぴったり合っていました。



5・6年生のディスタンスリレーは、ラグビーボールを棒ではさみ二人の心をあわせて、障害を飛び越えていました。高学年ならではの、走力とテクニックを兼ね備えた競技でした。

畠山重忠が、大きな岩を運んだという伝説をもとに今回行った大岩運びリレー。

1・2・3年生にとっては、自分よりも大きな玉を転がして、坂を上ったり、下ったりしました。

練習では、何人も坂で転んでいましたが、本番は誰一人転ばず、素晴らしかったです。



4・5・6年生の馬背負いリレーは、「ひよどり越えの逆落とし」の伝説をもとに考えました。

令和の時代に重忠がよみがえったように、さっそうと馬を背負って走り抜けていくみなさんの姿は本当にかっこよかったです。

他の学校では、絶対に真似できない、川本南小独自の競技となりました。

全力で競技に取り組んだ川本南小の児童、ルールを守って応援してくれた保護者の方々、そして、準備や後片付けに協力してくれたPTAの皆さまのご協力により、緊急事態宣言下で、できないと思っていた運動会が川本南小でしかできない形の運動会として、行うことができました。本当にありがとうございました。

東京パラリンピックで活躍した、タチアナ・マクファーデン選手。彼女のモットーは、「Ya sama(ヤ・サマ)」。どんな困難でも、「私にはできる」と自分を励ますことで、あきらめずチャレンジし続けたとインタビューで話をしていました。



写真提供：真下様

パラリンピックに6回出場し、通算20個のメダルを獲得した、タチアナ・マクファーデン選手(米国)

【ロシア語】
Ya sama
(ヤ・サマ)



【日本語】
私にはできる

まだまだ、新型コロナウイルスの困難は続いていきます。しかし、できないことに不満を言うのではなく、マクファーデン選手のように「私にはできる」と前向きに、今なら、何ができるのか? どうしたら楽しめるのか? をみんなで考えて欲しいと思います。そうすれば、きっとみなさんはできるはず。楽しめるはず。

そのように考え、行動することは、学校教育目標のすべてにつながっています。

10月行事等(授業日数 21日)

日	曜	行事等
10/1	金	朝学習(算数) 5年稲刈り(9/29に実施)
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	全校朝会 5時間授業
6	水	
7	木	朝読書 お話の会(3456年)
8	金	アルミ缶回収 朝読書(国語) 5年校外学習(秩父・長瀬)
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	委員会
13	水	
14	木	朝読書
15	金	朝学習(算数) 5年川の博物館出前授業(2・3校時)
16	土	
17	日	
18	月	6年川本中授業参観・部活動体験
19	火	朝学習 一斉下校
20	水	就学時健康診断 特別日課4時間 弁当の日
21	木	
22	金	特別日課 教育相談
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	縦割り遊び クラブ
27	水	
28	木	朝読書 3年社会科見学(市内巡り)
29	金	朝読書 1・2年生活科校外学習
30	土	
31	日	



運動会の写真を地域の真下様から頂きました。音楽室に校歌の歌詞を書初め指導でお世話になる菊池様に書いていただきました。また、ねぎの土寄せを応援団の小林様にお世話になりました。本当に感謝です。



